

Nous avons donc le plaisir d'annoncer à nos lecteurs que le *Terroir* publiera à l'avenir, à intervalles réguliers, la reproduction de quelques-unes des meilleures toiles de nos peintres québécois et aussi des articles sur la peinture à Québec, toutes choses dont le public n'a pas été bien gâté.

Annonçons aussi que, dès cet été, pendant la période de l'Exposition Provinciale probablement, sera tenue à Québec, un salon de peinture sous les auspices de la Société des Arts, Sciences et Lettres.

La Société des Artistes, qui compte à peu près tous ceux qui s'occupent de peinture, à Québec, a été fondée en 1910 et incorporée en 1915. Son président d'honneur est Sir Lomer Gouin et ses vice-présidents d'honneur sont l'hon. M. L.-A. Taschereau, S. H. le maire de Québec et M. Eugène Hamel. L'emblème des artistes de Québec c'est le "Don de Dieu", vaisseau de Champlain entrant, à pleines voiles, dans les eaux canadiennes. C'est, par conséquent, l'arrivée des fondateurs du Canada, et porteurs des lumières de l'Évangile et de la civilisation chrétienne. Avec ces Européens, la littérature, la peinture, la musique, les sciences et les arts pénétraient dans la Nouvelle-France. La Société est patronnée par sir Charles Fitzpatrick.

Voici les noms des membres de cette Société :

Miss Bonham, MM. Charles Huot, Edmond Lemoine, P.-J. Paradis, B.-A. Scott, P.-B. Dumoulin, Hormisdas Magnan, Alyre Prevost, R.-I. Neilson, R. Wickenden, H. D'Hellencourt, Hubert Neilson, Ant. Masselotte, Cyrille Tessier, Jules-S. Lesage, Geo. Bellerive, l'hon. Cyr. F. Delage, l'hon. Frank Carrell, l'hon. juge Chs Langelier, M. le magistrat P. Corriveau.

Le *Terroir* est heureux de souhaiter à tous ces distingués personages la plus cordiale bienvenue.

LE SECRETAIRE.

